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（ ）午前１１時０５分 開会

〇議長（山本留義） ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の全員協議会は、各一部事務組合の現況と経過報告を受けることにし

ております。

それでは、市長から報告を求めます。市長。

（宮下順一郎市長登壇）

〇市長（宮下順一郎） 各一部事務組合の現況と経過について、その概要をご

報告申し上げ、協議の参考に供したいと存じます。

最初に、一部事務組合下北医療センターについてでありますが、本年６月

５日の全員協議会でご報告申し上げました以降、現在まで議会が開催されて

おりませんので、特に申し上げる事項はございません。

なお、医師の異動については、お手元に資料を配布しておりますので、ご

了承いただきたいと存じます。

次に、下北地域広域行政事務組合についてでありますが、本年６月29日開

会の組合議会第44回臨時会に提案され、可決及び承認されました４議案２報

告についてご説明いたします。

まず、議案第11号 下北地域広域行政事務組合火災予防条例の一部を改正

する条例についてでありますが、これは、関係省令の一部改正に伴い、電気

自動車用の急速充電設備に関する規定の追加等、所要の改正をしたものであ

ります。

、 、次に 議案第12号から議案第14号までの財産の取得についてでありますが

これらは、大間消防署に配備している高規格救急自動車及び高度救命用資機

材並びに水槽付消防ポンプ自動車を更新したものであります。

次に、報告第５号についてでありますが、これは、平成24年度下北地域広

域行政事務組合一般会計補正予算でありまして、下北文化会館の直流電源装

置の改修工事及び豪雪による家屋の損壊等により生じた粗大ごみの処理に係

る破砕処理業務委託に急を要したことから、専決処分し、報告したものであ

ります。

次に、報告第６号についてでありますが、これは、本年３月９日に発生し

た自動車事故に係る和解及び損害賠償の額を定めることについて、専決処分

し、報告したものであります。

以上、各一部事務組合の現況と経過の概要をご報告申し上げた次第であり

ます。

〇議長（山本留義） ただいまの市長の報告及び各一部事務組合の現況につい

て質疑ありませんか。
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（ なし」の声あり）「

〇議長（山本留義） 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。

以上で各一部事務組合の現況と経過報告を終わります。

お諮りいたします。本日の全員協議会は、これで閉会したいと思います。

これにご異議ありませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（山本留義） ご異議なしと認めます。

よって、本日の全員協議会はこれで閉会いたします。

午前１１時０８分 閉会
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